

Neti

No Está Todo Inventado

En NETI, creemos que la innovación es el motor que impulsa a las organizaciones a superar sus propios límites. Nuestra misión es ayudar a nuestros clientes a transformar sus ideas en acciones efectivas, combinando creatividad, tecnología y un enfoque profundamente humano.





Ofrecemos experiencias inmersivas y personalizadas, donde tu equipo aprenderá a aplicar metodologías innovadoras para solucionar problemas reales



Eventos disruptivos

Diseñamos sesiones de gamificación y workshops personalizados que emplean metodologías dinámicas y lúdicas para acelerar el desarrollo y la efectividad de los equipos. **A través de experiencias inmersivas y divertidas, co-creamos soluciones de manera ágil, promoviendo habilidades, compromiso y motivación en contextos que reflejan las fortalezas y el potencial de cada organización.**



Capacitaciones

La capacitación continua es esencial en un mundo en evolución constante. **Brindamos formación en Cultura Maker y Tecnologías Exponenciales (impresión 3D, IoT, Blockchain, IA), Diseño para la Innovación con metodologías centradas en el usuario, Innovación Organizacional, y Liderazgo Disruptivo, promoviendo líderes enfocados en el cambio y la innovación**



Consultoría

Acompañamos a nuestros clientes en la identificación de oportunidades estratégicas mediante metodologías como Design Thinking y Lean Startup. Nos enfocamos en la co-creación de soluciones innovadoras y sostenibles adaptadas a cada cliente, desarrollando habilidades clave como la creatividad y el liderazgo para impulsar la transformación.



Maratones de innovación

La innovación y la tecnología son claves para el crecimiento y la competitividad. Nuestros Maratones de Innovación son eventos dinámicos y colaborativos que reúnen a equipos de diversas áreas para generar soluciones prácticas y creativas ante desafíos específicos, alineadas a las metas de la organización.



Casos de éxito

CONECTAR
FABRICAR
EMPRESA

Neti

Neti
a00



En colaboración con **Holcim**, desarrollamos una dinámica inmersiva diseñada para fomentar la innovación y la cooperación entre equipos de trabajo. **Este evento disruptivo convirtió el aprendizaje en una experiencia memorable donde los participantes, descubriendo el potencial de los productos Holcim en un contexto de juego y colaboración.**

La experiencia culminó con un **#MomentoWOW** cuando cada equipo unió sus maquetas individuales, visualizando de manera tangible el poder del trabajo conjunto. **Esta actividad no solo entretiene, sino que fortalece los lazos y enciende la creatividad, siendo ideal para empresas que buscan promover la innovación y el trabajo en equipo.**



"Trabajar con NETI fue una experiencia extraordinaria. Su metodología transformó nuestro evento en una dinámica inmersiva que potenció la creatividad y el trabajo colaborativo. El #MomentoWOW al unir las maquetas resumió el impacto del proceso. ¡Sin duda, un socio estratégico para innovar!"

Pam Calderón- Head of Sales Excellence LATAM



Junto al Gobierno de Costa Rica, desarrollamos el programa "Inn.pulso: Innovación y Prototipado", una iniciativa diseñada para fortalecer el ecosistema de PYMES, PYMPAS y emprendimientos emergentes. Con entrenamiento técnico en modalidad híbrida, "Inn.pulso" **brinda a los participantes herramientas avanzadas para innovar, diferenciarse y llevar sus negocios al próximo nivel.** Esta experiencia contribuye a la competitividad de las empresas costarricenses, impulsando su presencia en el mercado global.



“Capacitar a los equipos es el primer paso hacia una transformación cultural que impulsa una mentalidad innovadora y adaptable, preparada para enfrentar los retos del futuro”.

Diseñamos el programa "ICANA Innovación y Prototipado" para potenciar la capacidad de gestión de proyectos dentro de Instituto Cultural Argentino Norteamericano. En una formación híbrida, los equipos adquirieron habilidades prácticas en innovación y prototipado, enfocadas en generar soluciones alineadas a las necesidades internas, impulsar estrategias de atracción de talento y fortalecer un ecosistema colaborativo. **El impacto fue inmediato: ideas creativas se transformaron en soluciones concretas, impulsando el crecimiento y el éxito de la organización.**



ORACLE

En colaboración con **Oracle Cloud**, desarrollamos una mini ciudad inteligente diseñada para empresas que requieren monitoreo y análisis de datos en tiempo real. Este proyecto innovador incluyó sensores y controladores IoT conectados al sistema de Oracle Cloud Asset Management y al Autonomous Database, permitiendo una gestión precisa y eficiente de diversas variables urbanas.

Esta ciudad inteligente refleja la innovación aplicada: **un entorno dinámico y escalable que permite a las organizaciones anticiparse al cambio y tomar decisiones informadas, impulsando su transformación digital** en entornos cada vez más interconectados.



"La colaboración de NETI en la creación de una mini ciudad inteligente fue una experiencia innovadora y muy enriquecedora. Este proyecto integró Oracle Cloud Asset Management y Autonomous Database para lograr un entorno conectado y escalable, que permite a las organizaciones tomar decisiones estratégicas en tiempo real".

Nestor Camilo- Cloud Adoption Director at Oracle

Netiatón: Maratón de Innovación

Nuestras Maratones de Innovación son **jornadas intensivas de co-creación**, diseñadas a través de **metodologías ágiles** para desafiar a los equipos a generar soluciones creativas en respuesta a problemas específicos. A lo largo de estas sesiones colaborativas, los participantes exploran nuevas ideas, experimentan con tecnologías emergentes y desarrollan prototipos que potencian la innovación. Las Maratones de Innovación no solo aceleran el desarrollo de proyectos, sino que también inspiran una cultura de innovación y fortalecen la colaboración entre áreas clave.



Tikkun Olam Makers

Buenos Aires

Makeatón



NETiatón



Municipalidad
de Córdoba

Ideaton Punto Vecinon



Estos son algunos de nuestros clientes que apostaron por la innovación



¿Listos para impulsar la innovación en tu organización?

¡Hablemos y creemos juntos algo grande para el futuro de tu equipo!



[@netimakers](#)

[NETI No está todo Inventado](#)

mara@netimakers.com